

CÓDIGO DAF: 7092-MAAGRF-CEGP-02-F-16
NO. DE REVISIÓN: 00
FECHA DE APROBACIÓN: 15/07/2019

INFORME DE COMISIÓN

Oaxaca de Juárez, Oax a 28 de agosto de 2025

RUBÍ VEGA MARTÍNEZ

Presente

En cumplimiento a lo establecido en el numeral 24 de los "Lineamientos por los que se establecen medidas de austeridad en el gasto de operación en las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal", el que suscribe C. DIEGO ALEXIS ORTEGA GUZMÁN con número de Empleado 0305282 y puesto de JEFE DE PROYECTO, adscrito a esta unidad administrativa, presento el informe de la comisión realizada a SANTIAGO HUAJOLOTITLÁN, OAXACA los días EL 04 DE JULIO 2025

Comisión desempeñada:

Participar en la capacitación a cargo de la consultoría GOPA en la que se implementarán las estrategias para fortalecer los procesos operativos de la educación dual en el plantel Conalep 145 "Gral. Antonio de León".

Actividades realizadas:

Llegamos puntualmente para dar inicio al segundo día de capacitación sobre educación dual a maestros y administrativos del plantel, con la presencia del Director de la Escuela, Lic. José Cruz Carrera y del Director de GOPA, Dr. Eduardo Calderón Cuevas, encargado de brindar la capacitación sobre educación dual en el plantel por encomienda de la GIZ México. Durante esta jornada de capacitación asistieron 16 participantes del plantel, mientras que en el primer día, asistieron 20 personas pertenecientes a diversas empresas e instituciones de la región.

Iniciamos la capacitación con el Bloque IV: Herramientas para la gestión operativa y mejora continua, en donde se tocaron temas muy importantes sobre la 1)elaboración de matrices de correspondencia, 2) el desarrollo del dictamen de valoración y 3) el diseño de puestos de aprendizaje: creación del plan de rotación.

Después del receso, la capacitación prosiguió con el bloque V: Herramientas Clave para la Gestión y Evaluación en la Formación Dual en donde las participaciones del grupo giraron en torno a los reportes semanales de aprendizaje como una herramienta imprescindible para el seguimiento del estudiante, así como la visita a la empresa para evaluar el impacto del aprendizaje en el ámbito laboral, a su vez, se dejó en claro la relevancia de la evaluación del tutor académico a los estudiantes en el proceso dual con el propósito de asegurar el éxito.

Posteriormente, se trataron temas en torno al bloque VI: Promoviendo la igualdad de género en la educación dual, en donde el facilitador del curso proyectó algunos videos de proyectos que se están llevando a cabo en otros estados con el objetivo de promover estrategias para una educación dual inclusiva y libre de prejuicios.

Para finalizar, dimos las palabras de agradecimiento y felicitamos a los participantes por su compromiso institucional y principalmente con su actualización docente, después, procedimos a la entrega de las constancias emitidas por la Representante del Conalep en el Estado de Oaxaca, Mtra. Rubí Vega Martínez y las signadas por el Director del plantel, en un ambiente de alegría y agradecimiento por parte de los asistentes.

Conclusiones y resultados obtenidos

Se cumplieron con todos los objetivos planteados en esta comisión:

- 1) Capacitar sobre Educación Dual a 16 integrantes del plantel.
- 2) Capacitar sobre Educación Dual a 20 personas, entre empresarios y académicos.
- 3) Valorar el esfuerzo que realizan los docentes y administrativos involucrados en la educación dual de los estudiantes mediante la entrega de reconocimientos, la capacitación y la visita al plantel.
- 4) Identificar logros, retos y desafíos que enfrenta el plantel en Educación Dual.
- 5) Reconocer la valoración que hace la empresa respecto al desempeño de los estudiantes que cursan la modalidad de Educación Dual.

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos informados son reales y manifiesto mi apego a los principios y directrices que rigen la actuación de los servidores públicos establecido en el Artículo 7 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Firma del Comisionado

